

Petrer prepara una escuela de verano para los pequeños de la casa

15/06/2020



Imagen de archivo.

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Petrer ha puesto en marcha la **Escuela de Verano, del 29 de junio al 24 de julio**, una propuesta de multiactividades dirigida a niños de **4 a 12 años**.

Según ha señalado la concejala del área, **Patricia Martínez**, “dada la nueva normalidad en la que nos encontramos, hemos planificado una **Escuela de Verano con total seguridad y máximas medidas higiénicas, con grupos muy reducidos** para garantizar siempre que los niños mantengan la distancia de seguridad”. Además, para ello, la concejalía ha optado por utilizar las **instalaciones del colegio Reyes**

Católicos, debido a que son muy amplias.

Las **inscripciones comenzarán este miércoles 17 de junio** en el vestíbulo de la **Piscina Cubierta de San Fernando, en horario de 9 a 14 y de 16 a 20 horas**. Del 17 al 21 de junio, podrán inscribirse los menores empadronados en Petrer y, a partir del 22 de junio, siempre en función de las plazas disponibles, se abrirá la inscripción para quienes no estén empadronados en Petrer.

Se han ofertado un total de **63 plazas** y el precio de la Escuela de Verano es de **96,50 euros**. La fecha de inicio será el **lunes 29 de junio** y las actividades y talleres se realizarán en horario de mañana de 9 a 13 horas.

